

区の平和事業

区は、昭和61年3月に平和都市宣言を行いました(1面)。この宣言の趣旨を広く区民の皆さんに知っていただくために、平和展や親と子の広島・長崎への平和派遣、小・中学生の平和のポスター展、映画会や図書展示など、平和の尊さを伝える事業を推進してきました。

20年度からは、平和コンサートの実施や映画会を増やすなど、より多くの方に平和について考えていただけるよう、事業を拡大して実施しています。

※9月27日(土)午後1時から、平和派遣報告会と映画「夕凪の街 桜の国」上映会を四谷区民ホール(内藤町87)で開催する予定です。詳しくは、後日、「広報しんじゅく」でお知らせします。

昭和19年6月16日、約50機の米軍爆撃機編隊が北九州上空に到達しました。この爆撃機は「スープ・フォートレス(超空の要塞)」と呼ばれる、開発されたばかりのB29爆撃機でした。八幡製鉄所に対する空襲で始まつたB29による攻撃は、昭和20年8月15日の終戦の日まで、1

東京空襲記録(三省堂1982年3月10日東京空襲を記録する会編「東京大空襲の記録」ほか)によれば、同日の被害は戦災家屋25戸、負傷者311名、死者39名となっています。

超長距離爆撃機 B29

被爆地に平和派遣

平和の尊さについての知識を深め、平和への意識を高めていただくため、次代を担う子どもたちと保護者(7組14名)を、広島と長崎へ隔年で派遣しています。

今年は、8月8日~10日に長崎を訪れ、原爆犠牲者慰靈平和祈念式典や青少年ピースフォーラムに参加したほか、原爆資料館や平和祈念像、爆心地などを見学しました。

今年の派遣者は次の皆さんです。

- ▶有賀本巳さん・達哉さん(落合第三小学校6年)
- ▶加藤美樹子さん・明日香さん(西早稲田中学校2年)
- ▶鈴木みゆきさん・いとなさん(牛込第二中学校3年)
- ▶竹内麻里さん・翔さん(早稲田小学校4年)
- ▶糠信季代子さん・泰州さん(柏木小学校5年)
- ▶三上克枝さん・雄司さん(落合中学校3年)
- ▶山村利枝さん・芳枝さん(牛込第一中学校1年)

昭和館で戦争の歴史を学んでみませんか

戦中・戦後(昭和10年~30年ころ)の生活についての歴史的資料・情報を収集し、保存・展示している国の施設です。次世代の方にその時代を知るために、さまざまな資料を展示しています。

【所在地】千代田区九段南1-6-1(東京メトロ東西線・半蔵門線、都営新宿線「九段下」駅下車、4番出口から徒歩1分)

【問合せ】昭和館(3222)2577へ。同館ホームページ(<http://www.showakan.go.jp>)でもご案内しています。

昭和17年から20年にかけて、新宿区内も大きな被害を受けました。空襲の悲惨さを伝え本、空襲を体験した文集などで、戦争当時の

新宿区内の様子が分かります。平和の大切さを伝えるために、空襲の様子を文献から抜粋する本業は壊滅しました。

昭和20年4月13日の空襲で大久保・戸山・淀橋第一・四谷第一・戸塚第二・戸塚第三・落合第二の各国民学校等は焼失、大久保のまちも焼け野原になりました。

「風、光りし大久保、少国民の

見たある町」という文集があり

から、淀橋区立大久保国民学校

の卒業生の皆さん10人ほどが、戦

前の大久保の姿を綴った手作り

の文集です。

いから、淀橋区立大久保国民学校

の卒業生の皆さん10人ほどが、戦

前の大久保の姿を綴った手作り</p